



Daniel Herrero Vicente

CEO de DHV Consulting (reestructuración y profesionalización de organizaciones y empresas)



La relación histórica entre el Poder Judicial y los medios de comunicación

El Poder Judicial se ha refugiado tradicionalmente en su opacidad y ha conseguido vivir muchos años en una cierta clandestinidad mediática

En breve

Si decimos que la relación entre los Medios de Comunicación y el Poder Judicial en España es complicada no nos equivocaremos. Tradicionalmente la Judicatura ha ignorado a los medios y no se ha preocupado en demasía por el crecimiento de su poder e influencia y, lo que es más grave, en cómo éste podría afectarle.

La percepción de la ciudadanía sobre el Poder Judicial es mejorable, es decir, su imagen de marca está dañada, ya que tiene reputación de ser un mundo oscuro y complicado. Aquí los medios de comunicación juegan un papel muy relevante ya que, si en su labor incluyesen un acercamiento al mundo jurídico y su funcionamiento, el ciudadano perdería ese “miedo” lo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |